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● 線状降水帯や台風の接近・上陸による集中豪雨・風水害への構え 

昨年７月の熱海市伊豆山地区の土砂崩れから約１年。最近は全国で毎年のように大きな土砂災

害が発生しています。道路が陥没した報道も多くなったような気もします。 

【４丁目でも道路に穴が！】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ご近所で気になることがあったら、市や県などに相談を！】 

 梅雨に入り、これから風水害の発生が気になる季節です。山や崖のそばにお住まいの方、日ご

ろ気になる崩れ、水の流れなどに気付いたら市や、県に相談してください。沼間小学校区地域連

合会でも自治会町内会及び市と連携して要注意個所を市に報告しています。 

桜山４丁目町内会でも細川会長が町内で気になる個所を報告しています。 

 また、数年前、町内会世話人会で向原踏切がデコボコして通行に支障があるとの指摘があり、

町内会から市や JRに働きかけて補修された事例もあります。 

※ 風雨の激しい最中で気になる個所の確認は危険です。安全な時に確認してください。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 災害は忘れた頃にやって来る。 

これからは台風の発生が多くなります。日々の備えが大切と思います。 

                                                    (武藤浩二 記) 

近くの方が市に連絡。すぐに埋戻し工事をしてく

れました。マンホールの右隣の四角い鉄板の下が

陥没。以前にも穴が開いた箇所。その時の埋戻しの

痕跡も確認されたとのこと。原因ですが、そばにある

汚水管や下水管には異常がないので、水路が関係

しているのではないかとのこと。 

埋戻しの効果を検証中で、しばらく鉄板で保護さ

れています。通行にご注意を。 

 水路の点検中に中を

見せてもらいました。水

路がコンクリートで覆わ

れる以前の石積みの護

岸が見えます。今も機

能しています。 

歴 史 的 構 造

物? 
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●田越川清掃の報告 

 5 月 28 日(土)に全市一斉の田越川の清掃が行われました。桜山 4 丁目町内会も参加をし、蓮

沼橋が中原橋の間に草を刈るとともに、プラスチックごみや空き缶等の収集を行いました。この日

の全市の参加者は 349名で、回収したごみの量は 0.61tだったとのことです。 

 

まずは草刈り機の整備です 

遊歩道の整備です 

川辺の草ものびました 子供達もきれいな川遊びをたのしんでいます 

参加した町内会の方々です 


